
令和６年１２月定例会一般質問発言通告書一覧

飯山市議会

日程
発言
順位

氏名 発 言 要 旨 答弁者

1 .常 田 徳 子 .

１　福祉避難所について
２　地域公共交通について
　(1)日本版ライドシェアについて
　(2)地域公共交通計画について
３　有機給食について
４　市民農園の取組について

.
市 長
関 係 部 長

2 .村 松 正 勝 .

１　観光・産業政策について
２　農林業政策について
３　災害対策について
４　下高井農林高校の存続について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 .西 澤 一 彦 .

１　人口減少に伴う空き家増加問題について
２　二地域居住、移住定住推進について
３　軟骨伝導イヤホン導入について
４　有害鳥獣対策について
５　耐震改修について

.
市 長
関 係 部 長

4 .荻 原 章 一 .

１　教育・子育て支援について
　(1)不登校問題の現状と行政のとりくみ
　(2)教職員の加配、養護教諭複数配置
　(3)学校給食無償化、保育園米飯給食の推進
２　来年度予算編成に向けて
３　農業振興について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 .松 本 淳 一 .

１　駅前ホテルの今後
２　組織改正
３　湯滝温泉利用料の値上げ
４　林業活性化
５　子供たちのスポーツ活動の活性化

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

12
月
11
日
(水)

午前

12
月
11
日
(水)

午後

確 定 版
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6 .吉 越 利 明 .

１　駅前ホテルについて
２　統合小学校関係について
３　行政運営について
　(1)文化的景観について
　(2)有害鳥獣対策について
　(3)洪水時指定避難所について
　(4)期成同盟会について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 .小林 喜美治 .

１　令和７年度予算編成について
２　国保税の軽減について
３　マイナンバーカードについて
４　有害鳥獣対策について

.
市 長
関 係 部 長

8 .髙澤 富士子 .

１　人口減少･少子化対策について
　(1)若者支援について
２　地域おこし協力隊について
３　農業施策について
　(1)有機農業について
４　有機給食について
５　駅前ホテルについて

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

9 .山 崎 武 雄 .

１　人口対策について
２　健康増進計画について
３　学校跡地の利活用について
４　飯山市美術館の企画展について
５　芸術文化協会について
６　お米のブランド化等について
７　空き家対策について

.
市 長
副 市 長
関 係 部 長

10 .髙 橋 達 幸 .

１　防災対策について
２　雪かき支援事業について
３　耐震改修工事について
４　カーボンニュートラル推進事業について

.関 係 部 長

12
月
12
日
(木)

午後

12
月
12
日
(木)

午前
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11 .髙 橋 春 三 .
１　第三セクターについて
２　信州いいやま観光局と飯山市の関係について
３　飯山駅前市有地宿泊施設整備事業について

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 .佐 藤 正 夫 .

１　市民が安心して暮らすために
２　統合小学校の泉台小バス停について
３　農業関係について
４　飯山駅前ホテルについて

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

12
月
13
日
(金)

午後

13 .岸 田 眞 紀 .
１　部活動地域移行と国民スポーツ大会について
２　これからの消防団について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

12
月
13
日
(金)

午前


